
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL IZQUIERDA INDEPENDIENTE 
OBJETO BECAS ESCOLARES 

 
Ruego: 
 Se instruya a las áreas competentes para que implementen las medidas, para así mejorar la gestión 
de las becas de comedor y material escolar, garantizando la equidad y la eficiencia en la distribución 
de estos recursos. 
 
 
Respuesta: 
 
En relación a las tres propuestas decir que este equipo de Gobierno y el Servicios Sociales está total y 
absolutamente comprometido con la información a la ciudadanía sobre requisitos y plazos y también 
en buscar formas de mejorar la comunicación y que las personas puedan beneficiarse de estas ayudas 
en el futuro siempre que cumplan con los requisitos establecidos en la convocatoria. Volver a reiterar 
que incluso el año pasado en las becas se abrieron dos plazos de presentación de solicitudes porque 
estábamos en tiempo estival y para que la gente tuviera más tiempo de presentación de solicitudes se 
hicieron hubo dos plazos. 
 
Los técnicos tanto de Educación como de Atención al Ciudadano se lo indican cómo hacerlo. Creemos 
que el ruego no es procedente puesto que el proceso se ha mejorado mucho en estos dos años 
principalmente a la hora de pagar y después a la hora de renovar. 
 
  



 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
OBJETO CENTRO CULTURAL EMILIO ARAGO “MILIKI” 

 
Pregunta: 

¿Hay algún calendario previsto para dotar actividades culturales a este centro? 
 
Respuesta: 
En la actualidad el centro ya tiene una programación durante el primer semestre del año que cubre 
actividades culturales a propuesta de los vecinos y aunque no tenemos las fechas concretadas aún, le 
informe que está prevista la programación en este semestre también de actividades culturales y otras 
dirigidas a niños y a jóvenes que van a realizar por parte de la Concejalía de Cultura y de la Concejalía 
de Juventud e infancia respectivamente 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
OBJETO PORCHE COLEGIO TIERNO GALVÁN 

 
Pregunta: 
Solicitamos que para los presupuestos del 2025 sea incluida la creación de un porche para los alumnos 
y personal del centro, que les permite guarecerse en épocas de lluvia y de calor. 
 
Respuesta: 
Este equipo de gobierno ya está trabajando en las obras de verano y valorando esta petición ya que el 
centro se ha dirigido a nosotros directamente, informándonos de que esta petición se la hicieron a 
ustedes en repetidas ocasiones cuando estaban gobernando y no fue atendida. 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
OBJETO ESPACIO DE ASOCIACIONES SILVIO ABAD 

 
Pregunta:¿Para cuándo estaría prevista su culminación? 
 
Respuesta: 
Ya se ha dado de alta la actuación en la Comunidad de Madrid. 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
OBJETO DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER Y LA NIÑA EN LA 

CIENCIA 
 
Pregunta: 
¿No ha habido ningún acto en relación a este tema? 
 
Respuesta: 
Se ha hecho una actividad con una científica, Rosa de la Torre, que estuvo en el instituto Gonzalo 
Torrente Ballester, que gustó mucho al alumnado, que se repetirá al año que viene en diferentes 
institutos. Se eligió ese instituto porque, actualmente es el que más alumnos tiene en Bachillerato de 
Ciencias. 



 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL VOX 
OBJETO MEMORIA SERVICIOS SOCIALES 

 
Pregunta: 
 

• Sabemos de la necesidad de las familias en los Campus ¿qué medidas van a tomar para 
recobrar las cifras y calidad de años anteriores? 

 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL VOX 
OBJETO MEMORIA SERVICIOS SOCIALES 

 
Pregunta: 
 

• ¿Nos puede explicar si se ha producido algún cambio en las bases por lo que cada año 
menos familias se puedan acoger al Plan Sanse concilia y que el precio asignado por plaza 
sea menor? 

 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL VOX 
OBJETO MEMORIA SERVICIOS SOCIALES 

 
 
Pregunta: 
 

• ¿Nos puede facilitar los datos que nos faltan altas totales, la eficacia y la eficiencia de 
2024? 

 
 
Respuesta: 
 

 
Comentarle a las tres preguntas que como hemos comentado esta memoria de Servicios Sociales 
que se cuelga en nuestra página web que debe entregarse a la Comunidad de Madrid a finales de 
marzo. Desde Servicios Sociales se hace un trabajo excelente, muy meticuloso para que a finales 
de enero pueda colgarse ya en nuestra web con la información que nos marca la Comunidad de 
Madrid. Agradecemos la labor de los empleados de Servicios Sociales por su gran profesionalidad 
que con su trabajo lo que se quiere conseguir es que nuestras familias más vulnerables de San 
Sebastián de los Reyes se puedan abrir un camino y puedan encontrar un trabajo y mejorar su 
calidad de vida y su situación económica. Este equipo de Gobierno quiere que Servicios Sociales 
sea un instrumento para ayudar a las personas a salir de esa situación de vulnerabilidad. Con ello 
quiero decir que los datos están expresados con la memoria 
 

 
 
  



 
 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID 
OBJETO SERVICIO AUXILIAR DE CAMBIO PARA NIÑOS Y NIÑAS 

DE 3 A 6 AÑOS 
 
Pregunta: 
 
1-. ¿A cuántos niños y niñas se les está prestando este servicio? 
2-. ¿Cuál es el tiempo medio que transcurre entre que un niño o niña que necesita cambio de pañal 
puede ser atendido por alguna de las dos personas que prestan el servicio? 
 
 
Respuesta: 
Es la primera vez que se ha modificado el contrato para dar este servicio, se hizo la modificación en 
noviembre. Los datos que le voy a dar es una media entre los meses, puesto que hay meses que hay 
más niños otros menos, pero normalmente se vienen haciendo, desde que está incorporada esta 
persona, dieciocho intervenciones diarias, al ser dos personas serian nueve intervenciones diarias, esto 
quiere decir que tienen un intervalo de unos cuarenta y cinco minutos para dedicar a cada niño, no quita 
que pueda haber varios casos a la vez, pero también profesores y educadores están de soporte para 
ayudar en estas situaciones. 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID 
OBJETO DESAHUCIOS 

 
Preguntas: 

1-. ¿Cuántos son los desahucios de viviendas que se produjeron en nuestro municipio en 2024, ya fuera 
de viviendas en propiedad o alquiler y en cuánto de ellos se prestó atención desde Bienestar Social? 

 
Respuesta: 
Se ha prorrogado el escudo social y en el año 2024 solo fueron dos casos y efectivamente se prestó 
atención desde Bienestar Social 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE FEBRERO DE 2025 
GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID 
OBJETO  

 
Preguntas: 
¿Está previsto impartir algún tipo de formación específica para los servicios de emergencia, no ya sobre 
el funcionamiento de los dispositivos, sino sobre el TEA y la forma en que se debe cuidar y atender a las 
personas con TEA? 
 
Respuesta: 
Decirle que este equipo de Gobierno y gracias al convenio que se hizo año y medio con la Fundación 
Conectea se ha llevado a cabo esta propuesta de los llaveros de comunicación, pero sí que es verdad 
que es un logro el poder haber llegado a realizarlo porque era una petición que se venía solicitando 
anteriormente y decirles que la sesión se impartirá por esta fundación, será una charla informativa que 
no solamente incluye el funcionamiento de los llaveros comunicadores limitándose a explicar el 
significado de los pictogramas sino que también se contempla como deben dirigirse, dentro de su labor 
profesional de estos servicios, a las personas que padecen esta alteración de la manera más adecuada, 



 
teniendo en cuenta que pueden ser situaciones de urgencia y que estas situaciones no agraven su 
estado emocional 
 
 
 


